



Billet d'humeur : quand l'obsession défigure !

publié le 15/03/2022

Bonjour chers auditeurs,

Aujourd'hui, Louise exprime un coup de sang, au scalpel et au vitriol, à l'encontre d'Oli London.

Nous vous invitons à vous faire votre propre avis - tant que c'est négatif - mais pour ce faire, il vous faut écouter sa chronique hautement culturelle.

Bonne écoute et à bientôt !

Document joint

 Oli London (MP3 de 3.3 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.